

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 10. Mai 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Stadtverwaltung startet neue Solar-Dachförderung

Nachdem die Förderung der Stecker-Solargeräte für MieterInnen und EigentümerInnen in Mehrfamilienhäusern bereits läuft, greift die Stadtverwaltung nun – wie bereits berichtet - die Solar-Dachanlagenförderung für Eigenheimbesitzer wieder neu auf.

Ab sofort werden nun wieder Photovoltaikanlagen für das eigene private Wohngebäudedach bezuschusst und zwar mit 300 Euro pro Anlage. Hiermit setzt die Stadtverwaltung ihr im Rahmen der Ausbau-Initiative Solarmetropole Ruhr begonnenes Engagement für Solarenergienutzung und Klimaschutz weiter fort. Der Betrag von 300 Euro steht jeweils für insgesamt 40 Anlagen zur Verfügung. Fördervoraussetzung ist unter anderem, dass ein Handwerkerauftrag erteilt wird. Alle weiteren Details sind der entsprechenden Förderrichtlinie zu entnehmen. Antragsformulare sowie alle Informationen zu diesem Förderangebot finden Interessierte auf der Internetseite der Stadt Haltern am See.